
Sehr geehrter, 

wie soeben mit Ihnen besprochen, erhalten Sie den gestern in öffentlicher 
Sitzung gefassten Beschluss des Gemeinderates Ohlstadt zum Thema 5G. 
Ich möchte ausdrücklich darauf hinweisen, dass aktuell kein Antrag von 
Mobilfunkbetreibern auf einen entsprechenden Ausbau des 5G-Netzes 
vorliegt. 

„Die Gemeinde Ohlstadt steht einem ungeprüften und ungehinderten 
Ausbau des geplanten Mobilfunkstandards 5G kritisch gegenüber, da die 
Auswirkungen auf die Gesundheit von Mensch und Tier und die 
Auswirkungen auf die Umwelt noch nicht ausreichend erforscht sind. 

Die Gemeinde verpflichtet sich daher, jedes Ansinnen von 
Telekommunikationsunternehmen, das auf einen Ausbau des 5G-Netzes 
bzw. auch auf die Unterstützung für die Suche von künftigen 
Antennenstandorten abzielt, in öffentlicher Sitzung des Gemeinderates zu 
beraten, sofern nicht zwingende Gründe entgegenstehen. 

Ausdrücklich wird klargestellt, dass die Gemeinde bei diesem Beschluss 
keineswegs technik- bzw. fortschrittsfeindlich eingestellt ist, sondern 
ausschließlich ihrer Verantwortung der Gesundheit ihrer Bürger und Gäste 
gerecht werden möchte.“ 

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung. 

Mit freundlichen Grüßen 

Christian Scheuerer 

1. Bürgermeister 

 
 


